

## Drei „Westfalenpferdchen“ für Deuzer Damen bei westfälischen Crossmeisterschaften !

Nach einer langen und kräfteaubenden Saison wurde in Schloß Neuhaus mit den westfälischen Crossmeisterschaften die Meisterschaftssaison 2016 beendet. Der TuS Deuz trat nicht mehr mit „voller Kapelle“ in Ostwestfalen an, weil etliche Leistungsträger derzeit regenerieren oder sich erst wieder im Aufbau befinden. Aber das vierköpfige Team schlug sich überraschend gut und sorgte für eine fast schon optimale Titelausbeute.

Ursprünglich war nur Stefan Brockfeld gemeldet, der sich zwar derzeit nicht in Bestform befindet, aber zum Ende der Saison trotz allem nochmal der westfälischen Konkurrenz stellen wollte. Mit Katharina Schäfers, Gabi Müller-Scherzant und Susanne Büdenbender wurde kurzfristig noch eine Damenmannschaft nachgemeldet.

Auf dem buckeligen Gelände der ehemaligen Landesgartenschau in Schloß Neuhaus entwickelte sich bei den Damen ein hochinteressantes Rennen, in dem die drei Deuzerinnen sich bestens präsentierten. **Katharina Schäfers** begann mit bewährter Taktik und wollte sich nach verhaltenem Start peu à peu nach vorne arbeiten, was auch zunächst gut gelang. Leider stürzte Kathi in der vorletzten Runde über einen Heuballen, den man als Hindernis überwinden musste. Auch wenn sie dieses Missgeschick einige Plätze kostete, so konnte sie sich auf der ca. 4100m langen Strecke (offiziell wurden 5190m angegeben!) mit

**17:27min**

überlegen den Westfalenmeistertitel in der Klasse W30 sichern.



Das Bild ist ein Screenshot einer Webseite und zeigt zwei Athletinnen auf einem Podium. Die Athletin auf dem ersten Platz (links) trägt eine weiße und rote Laufjacke mit dem Namen 'POLYGONVATRO KLEIN' und der Website 'www.flvw.de'. Die Athletin auf dem zweiten Platz (rechts) trägt eine dunkle Jacke und blaue Hose. Beide halten Urkunden. Das Podium ist mit den Plätzen '1', '2' und '3' beschriftet, und der Name 'SCHÄPER' ist auf dem unteren Rand zu sehen. Im Hintergrund sind Bannern des 'FUSSBALL- und LEICHTATHLETIK-VERBAND' und 'HERBALIFE NUTRITION' zu sehen.



Schäper, Katro Klein, Gut. and another woman holding certificates on the podium.





Das Bild ist ein Foto von drei Frauen, die an einem Crosslauf-Wettbewerb teilnehmen. Sie tragen weiße und rote Laufkleidung mit ihren jeweiligen Startnummern (418, 417, 419) und Teamnamen (POLYGONVATRO, VATRO, VATRO KLEIN). Die Frauen stehen auf einem grasbewachsenen Feld, das durch einen roten und weißen Streifen abgegrenzt ist. Im Hintergrund sind Bäume und ein Teil eines Gebäudes zu sehen.



Wichtige Meilensteine der Saison 2016 der TuS Deuz eine ausgesprochen positive und

